



Ifigenia Martínez presidirá la Cámara. “Las mujeres por fin estamos al frente del país”

Ante su nombramiento como próxima presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez celebró que “las mujeres por fin estamos al frente, junto con los hombres, para sacar adelante a nuestro gran país”. La fundadora de la Corriente Democrática del PRI y del Frente Democrático Nacional dijo que no se trata del trabajo de una sola persona, sino de



un equipo. Como dirigente de los diputados por un año, entregará la banda presidencial a Claudia Sheinbaum.

FERNANDO DAMIÁN